

Le colloque **Inspirer sans limites** revient en force : plus de 660 membres du personnel inscrits pour cette 2e édition

Rimouski, le 1er décembre 2025 — Le Centre de services scolaire des Phares est heureux d'annoncer la tenue de la deuxième édition de son **colloque *Inspirer sans limites***, qui se déroule aujourd'hui le 1er décembre. Lors de cette journée pédagogique consacrée à l'apprentissage pour notre personnel — plus de 660 participantes et participants prennent part à cet important rendez-vous de développement professionnel.

Entièrement conçu **par et pour les membres de notre personnel scolaire**, ce colloque vise à enrichir l'expertise pédagogique et professionnelle, à renforcer les pratiques d'intervention et à soutenir la réussite et le bien-être de nos élèves.

Une expertise interne exceptionnelle mise en lumière

Cette édition met en valeur la grande richesse des talents au sein du CSS des Phares. Un total de 34 formateurs internes offre des ateliers variés, provenant notamment de nos conseillères et conseillers pédagogiques, nos orthophonistes, de nos enseignantes et enseignants du primaire et du secondaire, ainsi que de divers spécialistes engagés auprès des élèves.

Une programmation ancrée dans la réalité du terrain

Les membres du personnel ont accès à une offre d'ateliers diversifiée, parmi lesquels :

- Le camouflage social chez les personnes neurodivergentes
- La culture d'attachement en contexte scolaire
- L'anxiété de performance chez les adolescents
- La sensibilisation au numérique chez les jeunes

Ces contenus reflètent les enjeux actuels du milieu scolaire et démontrent la volonté du CSS des Phares d'offrir des environnements éducatifs bienveillants, cohérents et innovants.

Un comité organisateur mobilisé et engagé

Le CSS des Phares tient à souligner le travail remarquable du comité organisateur : Amélie Picard, Geneviève Readman, Julie Deschênes, Damir Metz-Fleury, Nadia Bélanger, Myriam Desjardins, Geneviève Pageau, Patricia Lécuyer et Isabelle Lévesque.

Grâce à leur mobilisation, leur créativité et leur sens de l'organisation, ***Inspirer sans limites*** s'affirme comme un événement phare de développement professionnel.

« Ce colloque illustre la force du collectif et la richesse des expertises de nos membres du personnel. Ensemble, nous continuons d'apprendre, de nous inspirer et d'améliorer nos pratiques au bénéfice de nos élèves. » mentionne Nancy Prévereault, directrice générale du CSS des Phares.

-30-

Le Centre de services scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et Rimouski-Neigette. Nous offrons des services à près de 10 000 élèves allant du préscolaire jusqu'à la formation continue, en passant par le secondaire et la formation professionnelle, répartis à travers ses 43 bâtiments. L'organisation emploie près de 2 000 personnes, faisant d'elle un employeur de choix dans la région.

Source : Zoé Ross-Lévesque, coordonnatrice aux communications
Centre de services scolaire des Phares
418-723-5927 poste 1012 / zoe.ross@cssphares.gouv.qc.ca